



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 283
23 de mayo de 2016

Cuerpo de Bomberos realizó jornadas de prevención

La Facultad de Ciencias Administrativas cumplió la primera jornada de prevención ante situaciones de riesgo. La iniciativa busca precautelar la seguridad de las personas ante una posible réplica sísmica. Integrantes del Cuerpo de Bomberos compartieron su experiencia con estudiantes, docentes y autoridades.

El Ing. Mauricio Recalde, integrante del Cuerpo de Bomberos, mencionó la importancia de mantener la calma ante la presencia de un sismo. "La recomendación principal cuando haya un temblor es mantener la calma, resguardarse en un lugar seguro y esperar a que pase el temblor". Recalde también hizo hincapié en que cada institución y hogar debe contar con un plan de emergencia para evitar un posible desastre.

Varios estudiantes participaron con preguntas y con sugerencias en torno a las medidas de seguridad a tomar dentro de su facultad. Entre ellas se pidió mejorar la señalización y las rutas de evacuación. También hubo inquietud en torno a las cuarteaduras que presentan ciertas estructuras de la Universidad, a lo cual Recalde dijo que mientras no sean columnas principales no debería haber mayor preocupación.

Al finalizar el evento el Ing. Francisco Garzón, decano de la facultad, resaltó la necesidad de estar preparado y contar con los elementos necesarios ante una crisis. "Nos falta señalización y algunos elementos, en eso estamos trabajando, pero siempre es importante mantener la calma", señaló. Las jornadas son una iniciativa de autoridades, directores de carrera y representantes estudiantiles. **A.B**

